
 

 

Guten Tag sehr geehrter Herr Mahle, 

 

es geht es um die Ludwig-Schwamb-Str. und Verlängerung. Mir ist aufgefallen dass 

immer mehr Fahrzeuge die Straßen passieren, welche die 3,5t 

Gewichtsbeschränkung überschreiten und in sich Folge festfahren.  

Hierbei ist es egal, ob es LKWs sind, die zur Römerquelle müssen oder ob es 

Stadtbusse der Mainzer Verkehrsgesellschaft sind.  

Ich wünsche mir hier eine nachhaltige Lösung die nur zwei Möglichkeiten 

beinhaltet: 

1. ) Alle Haltebuchten werden entfernt und die Straße wird zweispurig ausgebaut  

2.) Alle Fahrzeuge werden über den Lennebergwald umgeleitet und die 

Autobahnbrücke Waldthausenstraße wird für den Verkehr bis 40t freigegeben. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Dirk Kretschmer 

Agrarservice_Dirk_Kretschmer@email.de 
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